
11.09.2007 - Lichtkunst am Kreishaus 
An 
Herr Landrat Schermann 
Im Hause 
 
37083 Göttingen 
 
 
 
Anfrage an den AFöEP am 20.09.2007 
 
 
Sehr geehrter Herr Schermann, 
 
wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage schriftlich zu beantworten. 
Anfrage an die Kreisverwaltung zur Drs. B 0121/2007  
 
Errichtung eines Lichtkunstwerks auf dem Dach des Verwaltungsgebäudes des 
Landkreises Göttingen. 
 
Da der Antrag per Umlaufverfahren im Kreisausschuss beschlossen wurde und keine 
Beteiligung der zuständigen Fachausschüsse stattgefunden hat, bitten wir die 
Verwaltung um Beantwortung folgenden Fragen bzw. zur Verfügung Stellung weiterer 
Unterlagen:  
 
1. Was kostet das Kunstwerk einschließlich Installation?  
2. Werden alle Sponsoren der Öffentlichkeit vorgestellt? 
Wenn nein, welche Sponsoren sind noch beteiligt? 
3. Wie, wann und in welcher Form wurden von der WRG die Sponsoren akquiriert? 
4. Für welchen Zeitraum ist die Installation auf dem Kreishaus vorgesehen?  
5. Warum wurde der Entwurf des Nutzungs-/Vermarktungsvertrag mit der WRG der  
Beschlussvorlage als Anlage nicht beigefügt?  
(Es wird gebeten, diese Unterlagen den Fraktionen nachträglich zur Verfügung zu 
stellen.) 
6. Wie ist die Eilbedürftigkeit für das Umlaufverfahren im KA und die Nichtbehandlung 
in zuständigen Fachausschüssen begründet? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.: Nicolai Zipfel 

 


